
Приложение

 Информация о результатах проведенных публичных слушаний

Департаментом  Комитета  по  регулированию  естественных  монополий  МНЭ  РК  по
Акмолинской области 19 июля 2022 года в ауле Акмол Целиноградского района были проведены
публичные слушания  по рассмотрению информации ТОО «АРЭК-Энергосбыт»  о предстоящем
повышении предельного уровня цены на электрическую энергию.

В своем выступлении представитель ТОО дал подробные комментарии по проекту цены на
электрическую  энергию  с  ростом  4,368 тенге  за  1  кВтч  (на  18,4%) против  действующей,  с
обоснованием материалов посредством демонстрации слайдов.

Участникам  публичных  слушаний  было  доведено  до  сведения,  что  у  ТОО  имеются
объективные причины для повышения предельной цены на электрическую энергию за счет:

 -повышения с  01.01.23г. размера надбавки на поддержку использования возобновляемых
источников  энергии, в  результате  затраты  на  закуп  общего  объема  электрической  энергии
возросли 1,555 тенге за 1 кВтч без НДС;

- роста тарифов на передачу электрической энергии по сетям региональных электросетевых
компаний,  других энергопередающих организаций и услуг рынка электроэнергии,  в результате
затраты на оплату указанных услуг на общий объем передачи электроэнергии возросли 1,957 тенге
за 1 кВтч без НДС;

-  роста  затрат  по  снабженческой  надбавке  на  0,428  тенге  за  1  кВтч  без  НДС  с  учетом
повышения  заработной  платы  и  соответствующих  налогов,  удорожания  затрат  на  приобретение
материалов  за  счет  роста  цен,  дополнительных расходов  по  необходимой  цифровизации  процессов  по
обслуживанию потребителей и др.;

-недополученного  дохода  за  2022  год  согласно  действующему  законодательству  для  субъектов
общественного значимого рынка в размере 0,427 тенге за 1 кВтч без НДС.   

 В результате  прогнозная предельная цена на электрическую энергию  просчитанная ТОО
сложилась в размере  28,103 тенге за 1 кВтч без НДС. 

Присутствующими потребителями были заданы дополнительно интересующие их вопросы,
по  которым представителями АО «АРЭК»,  как  единственного  участника  ТОО,  и  работниками
самого ТОО были даны подробные ответы и комментарии.

Председатель  публичных  слушаний-  руководитель  ДКРЕМ   МНЭ  РК  по  Акмолинской
области Калибеков  Д.С.  подведя итого обсуждения довел до сведения присутствующих,  что в
настоящее время информация ТОО по повышение предельной цены на электрическую энергию
находится  в  стадии  рассмотрения  и  материалы  по  их  обоснованию  будут  рассматриваться
Департаментом в соответствии с действующим законодательством. 

Информация о принятом  решении по уровню цены на электроэнергию будет доведена до
сведения потребителей посредством средств массовой информации.


